## Von-Sanden-Oberschule Lemförde

Auf Antrag unseres Schulvorstandes hat der Kreistag des Landkreises Diepholz am 04.11.2011 über die Namensgebung der Oberschule Lemförde entschieden. Wir führen ab sofort den Namen "Von-Sanden-Oberschule Lemförde".

Die Familie von Sanden-Guja war in Hüde beheimatet. Walter von Sanden-Guja war ein deutscher Schriftsteller, Naturforscher und Dichter. Er hat sich u.a. für den Naturschutz und maßgeblich für den Erhalt des Dümmers eingesetzt. Seine Frau Edith von Sanden-Guja war eine namhafte deutsche Tierplastikerin und Malerin.

Für unsere Schule war bei der Namensgebung, neben der regionalen Bedeutung der Familie von Sanden-Guja, ein Zusammenspiel von naturwissenschaftlicher Ausprägung auf der einen Seite und künstlerischer Ausprägung auf der anderen Seite maßgeblich.



Walter von Sanden-Guja (1888 – 1972)



Edith von Sanden-Guja (1894 – 1979)